
ВАЖНЫЙ РАЗГОВОР

РАБОТА ВЕДЕТСЯ 
В ПЛАНОВОМ ПОРЯДКЕ

В четверг Александр Лукашенко принял с докладом Главу Администрации Президента 
Республики Беларусь Игоря Сергеенко. Главными темами обсуждения стали подготовка 

к предстоящим выборам депутатов и кадровые вопросы.

— Как у нас обстоят дела с выборным процес
сом? — поинтересовался Президент, уточнив, 
нужно ли какое-либо участие с его стороны. — 
Может быть, какие-то есть недостатки, просьбы 
и так далее?

Глава государства также поинтересовался ситуа
цией с кадрами:

— У нас несколько вакансий. Только что я пере
говорил с Ходжаевым (Александром Ходжаевым, 
который назначен министром здравоохранения. — 
Прим. ред.). Полагаю, что это будет неплохой ми
нистр.

Александр Лукашенко сказал, что подписал со
ответствующий указ о назначении и поручил 26 ян
варя представить нового руководителя коллективу 
Минздрава:

— Чтобы Премьер-министр представил его и по
ставил задачи, которые должны быть обозначены 
перед министерством.

После мероприятия у Главы государства Игорь 
Сергеенко рассказал журналистом, что доложил 
Президенту, в частности, о текущей обществен
но-политической обстановке в стране, основных 
тенденциях ее развития, а также о работе, которая 
проводится в рамках избирательной кампании:

— На данном этапе фактически завершена работа 
по формированию избирательных участков, в на
стоящее время окружными комиссиями проводится 
проверка всех кандидатов в депутаты, ко
торая будет завершена-30 января. Затем — 
агитационная кампания, патом переходим 
непосредственно к единому дню голосова
ния, который пройдет в стране 25 февраля.

Глава А дминистрации П резидента 
подчеркнул, что вся работа в этом на
правлении проходит в штатном режиме, 
в соответствии с календарным планом 
подготовки и проведения единого дня 
голосования.

Второй блок вопросов касался предложений 
и подходов по проведению первого заседания 
Всебелорусского народного собрания, которое 
в соответствии с законом о ВНС должно пройти 
в установленные сроки — предварительно не позд
нее 25 апреля.

— Проведению этого мероприятия предшествует 
серьезная подготовка, ряд организационных меро
приятий, начиная с выборов делегатов, формирова
ния повестки и других,—пояснил Игорь Сергеенко.

По его словам, Александр Лукашенко также ин
тересовался работой Администрации Президента 
по формированию кадрового реестра Главы госу
дарства, подбору кандидатов на гос службу в со
ответствии с концепцией кадровой политики, 
которая была утверждена указом Президента
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в начале текущего года. Игорь Сергеенко подчер
кнул, что данная работа ведется в плановом порядке.

Касаясь кадрового вопроса, Глава Администра
ции Президента констатировал, что работа по под
бору кадров — одна из самых сложных:

— У каждого руководителя, думающего о буду
щем своего предприятия, района, области, рабочий 
день, наверное, начинается и завершается с этого 
вопроса — видеть и находить талантливых людей. 
Таких людей много, и форм для этого существует 
масса, чтобы отделить человека работоспособного 
от говоруна и выскочки. Я бы не сказал, что ка-««У каждого 

руководителя, 
думающего о будущем 
своего предприятия, 
района, области, 
рабочий день, 
наверное, начинается 
и завершается 
с этого вопроса — 
видеть и находить 
талантливых людей»

дровый голод есть. Но проблемы при назначении 
на отдельные должности, конечно же, имеются.

Игорь Сергеенко подчеркнул, что подходы к ка
дровой политике выработаны и определены и те
перь все зависит от живой работы с людьми.
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